

B E S C H L U S S
zur Landesversammlung des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte
am 02.03.2024 in Neumünster

Antragsteller: Rubehn

Kurztext: Basiskatalog in der GKV

Auswirkungen auf den Haushalt
(unmittelbar erkennbar): keine

Wortlaut des Antrages:

Die Landesversammlung Schleswig-Holstein des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte fordert die Überprüfung und Umgestaltung des Leistungskatalogs Zahnmedizin in der Gesetzlichen Krankenversicherung.

Der Sachleistungskatalog soll auf eine Basis-Zahnmedizin reduziert werden, die die unverzichtbaren zahnheilkundlichen Leistungen wie präventive, chirurgische, parodontale und konservierende Leistungen enthält.

Dieser Katalog soll gemeinsam von den Kostenträgern und den zahnärztlichen Berufsvertretungen formuliert werden.

Darüber hinaus gehende Leistungen sollen in ein Festzuschusssystem überführt werden, für das die Kostenerstattung gilt.

Die Zuschüsse sollen direkt an den Patienten ausgezahlt werden und in ihrer Höhe nach finanziellen Maßgaben von den Kassen im Einvernehmen dem Gesetzgeber bestimmt werden.

Der Bundesvorstand wird aufgefordert, der Hauptversammlung zu dieser Thematik eine Beschlussvorlage vorzulegen.